

Fecha: 13-01-2026  
 Medio: La Discusión  
 Supl.: La Discusión  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Más de 26,6 hectáreas se han consumido en la Reserva Nacional Nuble por incendio**

Pág.: 4  
 Cm2: 681,6  
 VPE: \$ 678.859

Tiraje: 3.500  
 Lectoría: Sin Datos  
 Favorabilidad:  No Definida

**DIEGO CHACANA**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

**S**igue activo el incendio forestal de la Reserva Nuble, originado el pasado domingo en el sector Las Perdices. Según el último informe de Conaf, la superficie afectada aumentó de 5 a 26,6 hectáreas, manteniéndose vigente la Alerta Roja comunal en Pinto.

De acuerdo con el reporte oficial, el siniestro continúa en combate, lo que ha motivado el refuerzo de los recursos desplegados debido a las complejas condiciones del terreno donde se desarrolla la emergencia.

Desde el puesto de comando instalado en la comuna de Pinto, la directora regional subrogante de Conaf Nuble, Norma Pérez, explicó que las operaciones se concentran en un sector de alta dificultad.

Agregó que a la hora de la entrega del informe el incendio registraba un avance aproximado de 19 hectáreas, precisando que se trata de una zona de topografía abrupta, donde los cambios constantes de viento obligan a extremar las medidas de seguridad para el personal que trabaja en el combate.

"Cabe señalar que se trata de un incendio ubicado en una zona compleja, con topografía abrupta, donde los vientos cambian de manera constante, por lo que el resguardo del personal que se encuentra trabajando en el sector es sumamente importante", precisó Pérez.

Actualmente, en el lugar operan cuatro brigadas terrestres, una brigada helitransportada, dos helicópteros y un puesto de comando, recursos que se mantienen activos de forma permanente para contener el avance del fuego. A ello se suma personal técnico especializado que coordina las estrategias de control en terreno.

"Actualmente, las brigadas están construyendo líneas de control y, además, una helipista que permitirá acercar de mejor manera los recursos al lugar de combate, evitando extensos desplazamientos a pie por tierra. Finalmente, invitamos a la comunidad a informarse respecto a los avances de este incendio a través de los canales oficiales de la Corporación Nacional Forestal", informó la directora (s).

No existen poblaciones de

Se trata de una zona de topografía abrupta, donde los cambios constantes de viento obligan a extremar las medidas de seguridad.



EMERGENCIA COMENZÓ EL DOMINGO

# Más de 26,6 hectáreas se han consumido en la Reserva Nacional Nuble por incendio

**El siniestro se mantiene en combate en el sector Las Perdices, con Alerta Roja vigente en Pinto** y un amplio despliegue de brigadas terrestres y recursos aéreos debido a la compleja topografía del área.

66

Este sector se encuentra actualmente alejado de las zonas de uso público, a más de 15 kilómetros"

**MARIO VALDEBENITO**  
 DEPARTAMENTO DE ÁREAS SILVESTRES

## huemules

El incendio genera preocupación, sobre todo porque la reserva forma parte del Corredor Biológico Nevados de Chillán-Laguna del Laja, donde existe una importante población de huemules, la única ubicada en la zona central del país, junto a las especies que habitan la Reserva Huemules de Niblinto.

Pero según indicó Mario Valdebenito, jefe del Departamento de Áreas Silvestres Protegidas de Conaf Nuble, en el sector no existiría registro del huemul.

"En este sector no tenemos registro de presencia de huemul; sin embargo, vamos a continuar monitoreando en caso de que exista algún otro tipo de fauna

que pudiera verse afectada por este siniestro", subrayó

"Tal como se ha señalado, este sector se encuentra actualmente alejado de las zonas de uso público, a más de 15 kilómetros, por lo tanto los visitantes que se encuentran hoy en la Reserva Nacional Nuble no están corriendo ningún riesgo", cerró Valdebenito.